

## VW eröffnet Data-Lab

**Die IT-Abteilung des Volkswagen-Konzerns hat in München ein Data-Lab eröffnet. In enger Zusammenarbeit mit Universitäten und Technologiepartnern sollen dort neuartige IT-Lösungen entwickelt werden, um Muster in Daten, beispielsweise zur Qualität von Bauteilen, zu analysieren. Die Erkenntnisse sollen Verfahren und Produkteigenschaften verbessern sowie in die Entwicklung neuer Produkte einfließen. Weiteres Thema ist die Vernetzung von Autos mit ihrer Umwelt - vom Smartphone bis zum öffentlichen Verkehrsmanagement. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Volkswagen Logo.

---